

## Herren Kreisklasse A Staffel 2

TTF Pforzheim IV : TV Kieselbronn III  
Freitag, 16.09.2022, 19:30 Uhr

### TTF Pforzheim IV stockt Punktekonto gegen TV Kieselbronn III auf

Kurzer Jubel herrschte am Freitagabend beim Heimteam der TTF Pforzheim IV, als Jianjun Huang das Einzel gewinnen und damit den klaren 9:2 Sieg in der heimischen Halle gegen den TV Kieselbronn III sicherstellen konnte. Erfolgsgarant war insbesondere Hai Dang Tieu, der seine Einzel alle gewann und auch das Doppel siegreich gestaltete. Nach 2 Stunden war das Spiel beendet.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Tieu / Meschin machten mit Link / Pulvermüller bei ihrem Sieg in drei Sätzen ziemlich kurzen Prozess und gewannen ihr Doppel sicher. 3:2 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Huang / Henne und Löbel / Heilemann die Klängen kreuzten. Kurz strauchelten sie, aber letztlich waren Rösch / Schüle bei ihrem 3:1 gegen Klotz / Binder doch überlegen. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 3:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Einen Sieg fuhr Hai Dang Tieu beim 11:8, 11:13, 11:7, 11:8 gegen Hartmut Heilemann ein. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Fünf Sätze beharkten sich Jianjun Huang und Roland Löbel, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Anschließend ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:1 an den Tisch. Denis Meschin kam mit der Spielweise von Nicolas Klotz am Tisch wiederum gut zu Recht und musste schlussendlich lediglich einen Satz verloren geben. Die Partie, die man auf Basis der TTR-Werte als ausgeglichen einschätzen musste, endete mit einem 3:1-Erfolg. Die richtige Taktik hatte Eduard Rösch beim folgenden 3:0-Sieg gegen Bernd Link von Beginn an. Bei einem Spielstand von 6:1 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Nicht einen Satzgewinn überließ Stefan Henne seinem Gegner Michael Pulvermüller beim in Sätzen klaren 3:0-Sieg und holte damit einen Punkt für die Heimmannschaft. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Helmut Schüle beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Hans-Peter Binder. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 7:2. Eher ungefährdet war wiederum der Erfolg in drei Sätzen von Hai Dang Tieu daraufhin gegen Roland Löbel. Wenig Chancen ließ Jianjun Huang derweil beim 3:0 seinem Gegner Hartmut Heilemann. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Nach diesem Ergebnis weist die TTF Pforzheim IV nun ein Punktekonto von 2:0 Punkten auf, während der TV Kieselbronn III vor dem nächsten Spiel, das am 10.10.2022 gegen die TTF Ispringen III ansteht, 0:2 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft der TTF Pforzheim IV bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 23.09.2022 gegen den SV Büchenbronn II.

#### Statistik:

##### TTF Pforzheim IV

Doppel: Tieu / Meschin 1:0, Huang / Henne 1:0, Rösch / Schüle 1:0

Einzel: H. Tieu 2:0, J. Huang 1:1, D. Meschin 1:0, E. Rösch 1:0, S. Henne 1:0, H. Schüle 0:1

##### TV Kieselbronn III

Doppel: Löbel / Heilemann 0:1, Link / Pulvermüller 0:1, Klotz / Binder 0:1

Einzel: R. Löbel 1:1, H. Heilemann 0:2, B. Link 0:1, N. Klotz 0:1, H. Binder 1:0, M. Pulvermüller 0:1